

Inicio > Generales > Alcaldesa Virna Johnson aclara, una vez más, a la Procuraduría los avances...

Generales Región

## Alcaldesa Virna Johnson aclara, una vez más, a la Procuraduría los avances del proyecto del agua para Santa Marta

diciembre 5, 2023



**\*La mandataria atendió en Bogotá el requerimiento del órgano de control y respondió cada uno de los interrogantes frente al proyecto para acabar el histórico desabastecimiento de agua en Santa Marta**

La alcaldesa de Santa Marta, Virna Johnson, aclaró cada una de las dudas presentadas por la Procuraduría Delegada Primera para la Vigilancia Preventiva de la Función Pública, luego de una mesa de trabajo desarrollada en Bogotá, en la que la mandataria distrital resolvió cada uno de los interrogantes presentados ante el proyecto del agua para la ciudad.

Durante la reunión, la Alcaldesa, acompañada de su equipo técnico, financiero y jurídico, aclaró las inquietudes una vez más, puesto que las mismas fueron resueltas en el transcurso del proceso de la licitación a través de las observaciones que presentó el ente de control.

"Estuvimos aclarando una serie de inquietudes que tenían del aspecto técnico y financiero del proyecto en la licitación que busca acabar con el desabastecimiento de agua en la ciudad. No sabemos por qué nos lo piden nuevamente, cuando desde el 16 de febrero de este año enviamos el proyecto con cada uno de sus componentes para que esta entidad tuviera claridad acerca de ellos", dijo Johnson.



**Virna Johnson**   
@VirnaJohnson · Seguir



Estuvimos desarrollando mesa de trabajo con la Procuraduría, aclarándoles inquietudes que tenían sobre el proyecto El Curval, que es la solución definitiva al desabastecimiento de agua en Santa Marta. El organismo planteó preguntas de aspectos técnicos y financieros que ya... [Mostrar más](#)

### Últimas Noticias



**Procuraduría llega a San Andrés para indagar por cerca de 100 migrantes desaparecidos**

Redacción3 La Libertad · diciembre 5, 2023

Una Comisión Especial designada por la Procuradora, Margarita Cabello Blanco, se reúne el próximo miércoles 6 de diciembre con autoridades nacionales, territoriales y fuerza Pública...



**Presidente Petro pide aprobar la educación pública gratuita y universal desde preescolar hasta superior**

Redacción3 La Libertad · diciembre 5, 2023

"He pedido en la ley estatutaria, que está a punto de aprobarse en comisión, es decir, de iniciar su proceso legislativo, q

### Te recomendamos leer:



**Sabal**

Redacción3 La Libertad

Al municipio de Sabal moderna oficina de usuarios en materia c



**Procuraduría llega a San Andrés para indagar por cerca de 100...**

diciembre 5, 2023



**Presidente Petro pide aprobar la educación pública gratuita y universal desde...**

diciembre 5, 2023



**Sin la presencia del alcalde Ruménigge Monsalve: Arrancó empalme en Malambo**

Redacción3 La Libertad · diciembre 5, 2023

Después de varios días de espera y de rumores en el entorno de la Administración Municipal vigente y la electa liderada por Yenís Orozco,...



**Acciones preventivas para Navidad y Año Nuevo en el Atlántico**

Redacción3 La Libertad · diciembre 5, 2023

Ser cuidadosos y celebrar en familia, es el mensaje central que emitió La Gobernación del Atlántico, a través de las Secretarías de Salud, Interior...

### Más Leídas



**Procuraduría llega a San Andrés para indagar por cerca de 100 migrantes desaparecidos**

Redacción3 La Libertad · diciembre 5, 2023

Una Comisión Especial designada por la Procuradora, Margarita Cabello Blanco, se reúne el próximo miércoles 6 de diciembre con autoridades nacionales, territoriales y fuerza Pública...



6:53 p. m. · 5 dic. 2023



133 Responder Compartir

Leer 33 respuestas

Por otra parte, respecto al anuncio de apertura de investigación de la Procuraduría General de la Nación por supuestas irregularidades en el convenio tripartito firmado entre la Alcaldía Distrital de Santa Marta, la Gobernación del Magdalena y el grupo Cenit, filial de Ecopetrol, para la elaboración de los estudios, entre los que se encuentra los relacionados con el impacto ambiental del proyecto El Curval, la alcaldesa aclaró lo siguiente a la opinión pública.

“Los anteriores estudios realizados fueron los del Toribio y el Córdoba y del río Magdalena, los cuales fueron detenidos por temas políticos en la alcaldía del doctor Caicedo y en la alcaldía del doctor Martínez”, enfatizó la Alcaldesa.

La mandataria solicita a la Procuraduría que no desinforme sobre el proyecto y toda la gestión realizada por los Gobiernos del Cambio para resolver la histórica problemática de Santa Marta.

“No hubo anteriormente ninguna consultoría ni ningún proyecto sobre los ríos Guachaca y Buritaca. Es la primera vez que se hace ese proyecto. Por lo tanto, tengo que aclararle a todos que esta investigación carece de veracidad y esperamos que la Procuraduría se apegue a la norma y no confunda a la comunidad”, concluyó Johnson.

Comenta aquí:

0 comentarios

Ordenar por Los más antiguos



Añade un comentario...

Plugin de comentarios de Facebook



Suscríbete a Diario La Libertad en Google News



Me gusta 3



Artículo anterior

María Fernanda Cabal anunció su asistencia a la posesión de Milei como presidente de Argentina

Artículo siguiente

Condenados 11 integrantes de 'Los Patriarcas' dedicados a comercializar estupefacientes

Artículos relacionados

Más del autor



Procuraduría lleqa a San Andrés para



Presidente Petro pide aprobar la



Sabana grande, va tiene lista oficina



Presidente Petro pide aprobar la educación pública gratuita y universal desde preescolar hasta superior

Redacción3 La Libertad · diciembre 5, 2023

“He pedido en la ley estatutaria, que está a punto de aprobarse en comisión, es decir, de iniciar su proceso legislativo, que allí quede muy...



Sabana grande, ya tiene lista oficina de la Secretaría de Tránsito

Redacción3 La Libertad · diciembre 5, 2023

Al municipio de Sabana grande sólo le faltaba, una moderna oficina de atención y servicio para los usuarios en materia de tránsito y transporte, razón...

Cargar más >

indagar por cerca de 100 migrantes desaparecidos



Sin la presencia del alcalde Rumenigge Monsalve: Arrancó empalme en Malambo



educación pública gratuita y universal desde preescolar hasta superior



Acciones preventivas para Navidad y Año Nuevo en el Atlántico

de la Secretaría de Tránsito



Cámara de representantes aprobó proyecto de reforma a la salud

# LA LIBERTAD

CON LA FUERZA DE LA VERDAD

Diario La Libertad - Con La Fuerza De La Verdad

Contáctanos: [weblalibertad@gmail.com](mailto:weblalibertad@gmail.com)

[Política de Privacidad](#)

## ✕ Te recomendamos leer:



Procuraduría llega a San Andrés para indagar por cerca de 100...

diciembre 5, 2023



Presidente Petro pide aprobar la educación pública gratuita y universal desde...

diciembre 5, 2023